

# Cruz Roja de Angol eligió nueva directiva por los próximos cuatro años

*La filial local renovó su directiva tras un proceso eleccionario realizado recientemente, instancia en la que se ratificó a su presidente y vicepresidenta, además de incorporar una nueva secretaria.*

**Neimar Claret Andrade**

La filial Angol de la Cruz Roja Chilena realizó, recientemente, su proceso eleccionario, el que permitió definir a la directiva que estará a cargo de la institución durante los próximos cuatro años.

El presidente reelecto de la filial, Alejandro Fernández, explicó que "el sábado 10 (de enero) se realizaron las elecciones para elegir la nueva directiva de la filial de Cruz Roja, que permanecerá por cuatro años en ejercicio".

Respecto de la conformación de la directiva, detalló que "aquí la directiva llegó elegida por presidente, quien les habla, vicepresi-

denta la señora Nancy Pezo y secretaria la señorita Daniela Echaíz; Nancy Pezo fue reelegida como vicepresidenta y yo como presidente también reelegido. La nueva persona que se incorpora a la directiva es Daniela Echaíz, que se incorpora como secretaria".

En relación con el directorio, Fernández señaló que "el directorio está compuesto por seis direcciones, entre las que se cuentan la dirección de comunicaciones, quien está presente acá, Silvia Rivas".

Sobre el trabajo proyectado para este nuevo periodo, indicó que "hoy día estamos haciendo una reunión ampliada con todo el directorio para fijar los programas y actividades que vamos a ir desarrollando durante el primer semestre. Posterior al primer semestre, obviamente, nos volveremos a

reunir como directorio para delinear las actividades del segundo semestre".

Uno de los ejes centrales de la gestión seguirá siendo el fortalecimiento del voluntariado. En ese sentido, el presidente de la filial hizo un llamado a la comunidad "para que se incorpore a la Cruz Roja, para que participe con la Cruz Roja. Sabemos que la comunidad es muy solidaria y quiere ayudar y aportar. La ayuda y el aporte que pueden hacer no solamente tiene que ser en estados de catástrofe, como está pasando hoy día en la Octava Región, sino que en el día a día. Todos los días hay gente necesitada y necesita el apoyo de la Cruz Roja".

Asimismo, informó que actualmente se encuentra en desarrollo una campaña solidaria "que la iniciamos el día lunes, se va a exten-



der por toda la semana, es decir, hasta el viernes, y esta es una campaña que se está haciendo a nivel regional y está destinada a reunir ayuda, ya sea alimentos no perecibles, artículos de limpieza, tanto del hogar como personal, pañales para niños y adultos, también agua y esa ayuda se va a dirigir a los pueblos y ciudades que han sido afectados por los incendios forestales en la Octava Región".

Por su parte, la nueva secretaria de la filial, Daniela

Echaíz, detalló que "tenemos seis direcciones activas, nuestra nueva directora de Comunicaciones, la señora Silvia Rivas. Tenemos también la dirección de Gestión de Riesgos, asumida por la señora Miriam Cares, que ella también sigue con su cargo; en Bienestar Social está la señora Silvia Pereira; en Salud continúa la señora María Angélica Gómez; en Juventud entra la señorita Jasna Maldonado y en Desarrollo continúa también la señora Gisela Castro".